

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
07/05/2012	LA TERCERA - STGO-CHILE	26	2	CODELCO ACTUALIZA MONTO DE INVERSION Y ELEVA PLAN EN US\$ 8 MIL MILLONES A 2016 PARTE 01	21,2x18

CodeLco actualiza monto de inversión y eleva plan en US\$ 8 mil millones a 2016

► La estatal explica que se debe al encarecimiento de los proyectos estructurales, que ahora suman US\$ 27 mil millones.

► El mayor monto es para Andina fase 2, con US\$ 6.400 millones y Sulfuros de RT, con US\$ 5 mil millones.



Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
07/05/2012	LA TERCERA - STGO-CHILE	26	3	CODELCO ACTUALIZA MONTO DE INVERSION Y ELEVA PLAN EN US\$ 8 MIL MILLONES A 2016 PARTE 02	18,2x19,9

Carolina Pizarro M.

Un fuerte encarecimiento registran los proyectos de Codelco. La estatal actualizó la cifra de inversión que espera ejecutar entre 2012 y 2016, registrando un alza de US\$ 8 mil millones. En la Memoria 2011, la cuprera indica que invertirá US\$ 27 mil millones en el período. El monto es mayor a los US\$ 19 mil millones que la compañía contempla el año pasado.

“Codelco es la empresa que más invierte en Chile, con una proyección de cerca de US\$ 27.000 millones en el período 2012-2016 (en moneda presupuesto 2011)”, dice el documento que está publicado en su página web.

Fuentes de la estatal explicaron que el incremento se debe al fuerte encarecimiento de los proyectos denominados estructurales. “Las diferencias entre ambas cifras se explica fundamentalmente por un incremento en los costos de los proyectos estructurales en casi US\$ 5 mil millones. Como se sabe, el aumento de costos de los proyectos mineros es un fenómeno que está afectando a toda la industria”, señalaron.

En la corporación agregaron que se verificó un incremento mayor en los proyectos que están en la fase de prefactibilidad y factibilidad —que no cuentan aún con decisiones de inversión aprobadas—. Es el caso de Chuqui Subterráneo, cuya inversión se elevó a US\$ 3.700 millones. Lo mismo sucede con Radomiro Tomic Fase II, para la que ahora se estima

una inversión de hasta US\$ 5 mil millones. Lo mismo sucedió con San Antonio Oxidos, cuyo desembolso se estima ahora en cerca de US\$ 1.000 millones. “En el caso de los dos últimos, gracias a los nuevos estudios, incrementaron también la producción proyectada”, explicaron en Codelco.

Dentro de la cartera de proyectos de Codelco, la iniciativa que registra el mayor monto en inversión es la segunda fase de expansión de Andina, que contempla una inversión de US\$ 6.400 millones. El proyecto aún está en fase de factibilidad y se está a la espera del reingreso del Estudio de Impacto Ambiental

al SEIA, lo que debería ocurrir a mediados de año.

Proyectos son rentables

La minera detalla que si bien, de los 6 proyectos estructurales, sólo Ministro Hales y Nuevo Nivel Mina El Teniente cuentan con decisiones de inversión aprobadas y en etapa de construcción, las otras decisiones de inversión se concretarán pese al incremento de los montos. “Aun con estos aumentos de costos los proyectos son rentables, considerando las proyecciones de precio de mediano y largo plazo”, dijo Codelco.

En su memoria, la estatal explica su visión en materia de inversiones. “La em-

presa enfrenta el gran desafío de ejecutar un conjunto de proyectos estructurales, de acuerdo a su cronograma, presupuesto, con calidad, capacidad y resultados prometidos, que permitirán que siga generando riqueza para Chile (...) Los proyectos estructurales implican grandes cambios para la empresa y requieren enormes recursos”, dice el documento.

Sólo para ejecutar las inversiones históricas de US\$ 4.300 millones destinadas para 2012, la cuprera está solicitando a los ministerios de Hacienda y Minería una capitalización de US\$ 1.300 millones. La respuesta la tendrán el 30 de junio.

En Codelco explicaron que el 85% del monto de inversión está destinado a la ejecución de los proyectos que analiza la vicepresidencia de Proyectos, que incluye los estructurales y también las inversiones de las operaciones.

Para esta área están destinados cerca de US\$ 24 mil millones. El resto del monto se reparte entre los proyectos de desarrollo minero y con el ítem Aportes a Negocios, que contempla inversiones en nuevos negocios y aportes a las filiales de Codelco. El primer ítem contempla inversiones por US\$ 2.500 millones y los Aportes a Negocios contempla desembolsos por US\$ 650 millones. ●

DESCGLOSE DE INVERSION

Los proyectos estructurales contemplan un plan de inversiones de aproximadamente US\$ 24 mil millones. Los mayores montos son para Andina fase 2, con US\$ 6.400 millones, y Sulfuros de Radomiro Tomic, con hasta US\$ 5 mil millones.

Desarrollo minero y Aporte a Negocios

contemplan inversiones por US\$ 2.500 millones y US\$ 650 millones. Para la ejecución del plan de inversiones de 2012, la estatal está solicitando US\$ 1.300 millones por capitalización de utilidades.